



3学期 元気にスタート

～今年もよろしくお願いたします～

令和7年1月6日(月)から3学期がスタートしました。大きな怪我や事故の報告もなく、元気に冬休みを過ごしてくれたことをとても喜んでおります。

3学期の初日の2校時に始業式を行いました。今回は、対面での実施でした。

まず初めに、4年生の代表児童が作文発表を行いました。「2学期の反省と今年のためあて」という題名での発表でした。「ピアノの発表会でひく曲の練習をこれまでたくさん頑張った。発表会に向けて更に練習を続けたい。」「これまで5年生に向けて漢字の練習をしてきた。小テストや漢字50問テストで100点をとりたい。」「運動会で棒踊りをがんばった。5年生では、大きな声を出し、絶対に勝ちたい。」という思いを堂々と伝えることができました。



次に、校長が話をしました。まず、「冬休みに大きな事故や怪我が無くて本当に良かった。」ことを賞賛しました。その後、2学期の終業式で話した「お手伝いをたくさんしてほしいこと」「できる限り早寝早起きをして、3食しっかり食べてほしいこと」について全員で振り返りました。また、「新しい年、新しい学期を迎え、心を切り替えて、今までできなかったことを意識しながら、日々を大事に過ごしてほしい。」と伝えました。最後に、「南小が、これまで以上にみんなにとって素敵な居場所となり、みんなが認められ、自分の思いを表現できるような学校になるよう努力していきましょう。」という願いを伝えて3学期の始業式を終えました。

保護者や地域の皆様、そして関係機関の皆様、今年も昨年同様、ご支援くださいますようお願い申し上げます。

持久走記録会へ向け

～心も体も強く、たくましく～

本校では、1月31日(金)に持久走記録会を計画しています。1・2年生が800メートル、3・4年生が1000メートル、5・6年生が1200メートルを走ります。そのため練習が行われています。練習の様子を見ていると、走るの楽しみにしている児童やそうでない児童が見受けられます。特に、後者の児童の様子を見ていると、苦しいながらも諦めず、懸命に走っています。頑張っている姿は感動を与えてくれます。心も体もたくましい子どもたちに育ってほしいいつも願っています。持久走記録会当日にご都合がつかれましたら声援をよろしくお願いいたします。(時間帯は、学級通信でご確認ください。雨天の場合は中止となります。)



1年生の体育の授業公開

～都農町幼保小連携接続会議～

1月15日(水)に、1年生が体育の授業公開を行いました。「都農町の幼保小の連携・接続の重要性の認識を深め、今後の円滑な接続や連携推進の意欲喚起を図る」ことを目的とした「都農町幼保小連携接続会議」の一環で行われました。中西教育長をはじめ、町内の小学校や幼稚園・保育園の先生方が25名程度参加しての実施でした。



今回は、「体を移動する運動遊び(たのしくランラン)」の授業に取り組みました。



まず初めに、準備運動を行った後、縄跳びで体をほぐし、温めました。その後、前時に行った1分間走について、児童それぞれがタブレットで振り返りました。そこで、今回立てられたためあてが「にこにこペースでたのしくはしろう」です。「自分のペースで、にこにこした表情で楽しく走ることがめあてです。子どもたちは、めあてに沿って、それぞれの役割を果たしながら楽しそうに時間いっぱい活動しました。

授業後の振り返りでは、「楽しく走ることができた」「走りながらたくさんタッチできてよかった」等の感想が述べられました。1月23日(木)には、幼稚園での授業参観が行われます。

今回の取組で、幼保小の子どもたちの実態や指導方法等の共有化を図り、これまで以上にスムーズな接続ができることが大いに期待できます。今後は更にこの取組の充実が図れましたら幸いです。

SDGsの取組

～全校で出され意見を基に～

3学期から全校で「SDGs」の取組を行っています。今回行ったのは、全校のゴミ拾いです。この活動は、各学級から出された意見を基に代表委員会で話し合い、形になったものです。全校の意見を出し合い、形にするという仕組みはとても大切です。この取組の第1回目は、1月16日(木)の業間の時間でした。学年ごとに割り当てられた場所を、全校児童できれいにしました。子どもたちは、懸命に活動に取り組んでいました。これからも業間の時間を中心に、この活動が続きます。この活動を通して、SDGsへの関心が高まり、様々な時間や場所での活動に発展してくれることを願っております。



2月の主な行事

- 2月 5日(水) 新入学児童保護者説明会
- 2月10日(月) ふれあい読書
- 2月20日(木) 参観日(今年度最後)
- 2月27日(木) お別れ集会・お別れ遠足

